

Le CCME consolide ses partenariats avec le grand sud

Après la première édition de *Africa Women's Forum* à Dakhla et le Prix de la presse du Sahara « les médias et la migration », le Conseil de la communauté marocaine à l'étranger (CCME) lance un grand programme de réseautage entre les acteurs associatifs de la ville de Smara et la diaspora marocaine.

La première étape de ce partenariat est le démarrage d'ateliers pédagogiques sur la thématique « Marocains Migrants et voyageurs » avec l'ensemble des établissements scolaires de la ville de Smara et sa région, du 27 février au 5 mars 2017.

M. Bachir Salami, ancien combattant et acteur associatif de la région nous déclare : « je me suis impliqué dans ce projet car le Sahraoui a toujours été migrant et un voyageur, nous voulons apprendre à nos enfants de détruire les frontières et de retrouver sérénité et plaisir d'apprendre ». Lors de sa réception par le Secrétaire général du CCME M. Abdallah Boussof, M. Omar Adkhil, un des notables des Rguibat, acteur du développement durable de Saguiya Al Hamra et ancien parlementaire, a assuré être « heureux de repartir à Smara avec une centaine de publications du CCME qui meubleront nos bibliothèques locales. Notre ville est une ville d'instruits et d'amoureux de la lecture. Les membres de notre fédération des associations des parents d'élèves de Smara vont s'impliquer dans ce programme car l'avenir de la région et du Maroc passe par l'éducation de nos enfants et de notre jeunesse».

De son côté, le Secrétaire Général du CCME a assuré aux partenaires que « le CCME, au-delà de cette action, lance un appel aux réseaux d'associations des Marocains du monde pour nouer des relations avec la région autour des projets de jumelages sportif, culturel et économique. Le Conseil sera toujours présent pour faciliter ces coopérations au service de nos populations ».

Youssef Haji, chargé de mission (CCME)